



Cambridge  
International  
School

## **Press Release**

## **Untuk Diterbitkan Segera**

### **ECY/EL CHINESE NEW YEAR CELEBRATION**

#### **BINUS SCHOOL Serpong**

Serpong, 12 Februari 2016 – BINUS SCHOOL Serpong ikut memeriahkan perayaan Tahun Baru Imlek 2016. Berlokasikan di Main Library Hall dan Sjaman Hall, siswa-siswi memadati ruangan dengan pakaian merah sesuai dengan kultur budaya Tionghoa. Perayaan imlek yang diisi dengan pertunjukan-pertunjukan lucu dan menarik dari siswa-siswi BINUS SCHOOL Serpong ini dilakukan untuk meningkatkan rasa saling menghormati dan menghargai perbedaan etnis dan kebudayaan yang ada di BINUS SCHOOL Serpong dan di Indonesia sendiri.

Siswa-siswi tambah semangat dan gembira saat menyaksikan tarian dan nyanyian dari teman-teman mereka. Tidak ketinggalan, siswa Elementary BINUS SCHOOL Serpong juga membawakan tarian naga dan barongsai yang menjadi ciri khas dari perayaan Imlek. Antusias siswa-siswi memuncak ketika pertunjukan tarian naga dan barongsai dimulai, masing-masing telah menyiapkan Angpao untuk diberikan kepada naga dan barongsai yang diarak-arak di sekeliling ruangan tersebut.

“Dalam tahun baru Imlek 2016 yang merupakan tahun monyet api ini, saya berharap siswa-siswi BINUS SCHOOL Serpong dapat meniru karakter monyet yang pintar, lincah, berani, dan senang selalu,” kata Ms. Elsie, kepala sekolah ECY/EL BINUS SCHOOL Serpong.

Meskipun perayaan Imlek diadakan rutin setiap tahunnya, ternyata acara ini tetap menjadi acara yang ditunggu-tunggu oleh siswa-siswi. Tidak hanya untuk menjadi penonton, ada juga siswa yang mengaku ingin dapat tampil suatu hari dalam acara Imlek ini.

Keceriaan siswa-siswi yang terlihat dalam acara perayaan Imlek ini diharapkan dapat menginspirasi masyarakat Indonesia bahwa perbedaan etnis dan budaya merupakan salah satu kekayaan dan ciri khas Indonesia yang perlu didukung.

### **Sekilas tentang BINUS SCHOOL Serpong**

**BINUS SCHOOL Serpong** merupakan bagian dari BINA NUSANTARA Group, lembaga pendidikan yang telah berkiprah dan memberikan sumbangsih kepada dunia pendidikan Indonesia selama lebih dari 30 tahun.

**BINUS SCHOOL Serpong** menyelenggarakan pendidikan dari tingkat Early Childhood Years (Pra TK -TK) hingga High School (SMA); dimana tingkat TK dan SD menggunakan kurikulum dari Singapura dan dilanjutkan kurikulum Cambridge untuk tingkat SMP dan SMA.

Berdiri sejak tahun 2007, di atas lahan hijau seluas 7.5 hektar, **BINUS SCHOOL Serpong** menyelenggarakan pendidikan akademis dan non-akademis dengan Bahasa Inggris sebagai bahasa pengantar serta mengajarkan Bahasa Indonesia dan Mandarin.

Pada 2007, **BINUS INTERNATIONAL SCHOOL** memulai aliansi dengan Institut Hwa Chong, Singapura. Kolaborasi yang terbentuk mencakup pelatihan para guru, program-program kerjasama, pengembangan kurikulum, dan konsultasi strategik. Semua itu merupakan bagian tidak terpisahkan dari upaya sekolah untuk memberikan layanan pendidikan terbaik dan berkualitas.

Untuk keterangan lebih lanjut silahkan hubungi :

Angela Andriani

Marketing Communication

BINUS SCHOOL Serpong

Ph : (021) 538 0400 ext. 5115

Cell : 0896 0166 7329

Email : [aandriani@binus.edu](mailto:aandriani@binus.edu)



**BINUS School Serpong**  
Jl. Lengkong Karya - Jelupang  
No. 58 Lengkong Karya  
Serpong, Tangerang, Indonesia

t. +6221 536 96961  
ext. 5101, 5102, 5103, 5104  
f. +6221 533 0715  
[serpong.binus-school.net](http://serpong.binus-school.net)